



*Avec vous,  
Pour vous,  
Près de vous !*

## Infos de la semaine – 25 juin 2012

Bonjour,

Ces quelques mots pour vous annoncer encore une bien mauvaise nouvelle, celle du décès de l'une de nos plus fidèles amies, Jacqueline HOFFERER, qui aurait 78 ans le 12 septembre prochain.

C'est une « grande dame » de notre commune qui vient de nous quitter, l'une de celles qui ont tant donné pour les autres et qui se sont engagées dans de nombreuses causes.

A la suite d'un AVC, elle avait été fortement diminuée ces derniers mois et elle coulait des jours paisibles aux Micocouliers, à quelques centaines de mètres de sa villa de la résidence Sainte-Anne.

Elle avait souhaité rejoindre « son » village et de sa fenêtre, elle pouvait apercevoir son clocher et son Rocher.

Jacky a durant plus de 4 décennies, exercé au cœur de notre village, son activité de masseur-kinésithérapeute et bien rares sont les roquebrunoises et roquebrunois, qui ne se sont pas retrouvés entre ses mains expertes. Beaucoup lui doivent d'avoir en effet, d'avoir retrouvé toutes leurs facultés physiques, grâce à sa façon tonique, mais aussi très adaptée, de prodiguer ses soins, massages ou encore manipulations.

Elle était restée très attachée à son pays de naissance, le Vietnam et y consacrait chaque année, plusieurs semaines afin d'en accompagner le développement, notamment dans le domaine médical. C'est d'ailleurs au cours de l'une de ces missions humanitaires, qu'elle a été terrassée par cet accident vasculaire cérébral qui l'a considérablement diminuée, elle pourtant si active et si dynamique.

Elle avait de nombreux amis au pied de notre Rocher et ils vont mesurer le vide immense que Jacky va laisser au sein de notre village.

Elle qui était toujours prête à rendre service, à prodiguer bénévolement des soins et des conseils. Elle avait un cœur immense, agissant le plus souvent dans l'ombre, loin des projecteurs.

C'était une dame d'engagement, fidèle à ses valeurs et à ses principes, qu'elle n'hésitait pas à faire partager avec vigueur, toujours prête à s'indigner face aux injustices, aux comportements inacceptables ou encore aux dérives de nos sociétés.

Elle va nous manquer et va laisser un vide immense auprès de ses enfants Sabine et Eric et de ses petits-enfants, à qui je tiens à renouveler mes plus sincères condoléances, en mon nom personnel, mais aussi au nom de tous nos amis qui appréciaient la fidélité, la rectitude, la loyauté, l'engagement et le grand cœur de Jacky.

Nous serons tous à leurs côtés jeudi matin à 09 h 00 au Crématorium de Vidauban, pour leur témoigner notre plus total soutien et toute notre affection.

Bien à vous et @ bientôt.

Jean-Pierre SERRA  
Avec Vous, Pour Vous et Près de Vous ...

### Voir les sites

- [www.visitvar.fr](http://www.visitvar.fr)
- [www.cg83.fr](http://www.cg83.fr)
- [www.apenme.org](http://www.apenme.org)
- [Vivre aux Issambres \(page facebook\)](#)
- [www.contribuablesroquebrunois.com](http://www.contribuablesroquebrunois.com)